

Premier salon régional de l'eau de l'Oriental

Dossier de la rédaction de H2o
March 2023

Le premier Salon régional de l'eau de l'Oriental, organisé par l'Agence du bassin hydraulique de la Moulouya s'est tenu à Bouarfa, dans la province de Figuig, sur le thème "Préserver le patrimoine immatériel dans le domaine de la gestion et de la valorisation des ressources en eau". La manifestation a coïncidé avec l'organisation par l'agence de bassin de séminaires et ateliers sur la gestion participative et intégrée des ressources en eau dans la province.

Maghreb Arabe Presse (Rabat) -À AllAfrica Â